



Un jour normal



Un jour parfaitement normal,
assis un homme dans un bus local,
Tous les hommes ont des vues très bizarres,
avec des désobligeants visages.



Il s'est demandé pourquoi?

Il n'est pas très différent des autres,
sa vie est à peu près la même que la nôtre.



Les enfants l'ont pointé du doigt et ont ri,
parce qu'il est un homme noir d'Algérie.



Il se demanda secrètement,
ce qui distingue un blanc d'un noir officiellement.

Quand il est descendu, 3 hommes l'ont suivi,
ils l'ont frappé et l'homme est détruit.

Vous pouvez voir beaucoup de sang rouge sur le sol,
et tout dans une grande métropole.

Tout cela n'est arrivé qu'à cause de la discrimination
contre les personnes.

